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Je suis ce que je suis, Adamus de St. Germain.

Eh bien, bienvenue à tous. Bienvenue à notre réunion, à notre Shoud. Bienvenue à vous tous 
en provenance du monde entier. Ah, oui, en effet. Je prends juste un instant pour ressentir 
qu’il me manque quelque chose là. Il me manque quelque chose, et se pourrait-il que ce soit 
mon café peut-être?

KERRI : Oh, je pensais que c'était moi.

ADAMUS : Ah, oui, vous aussi, mais surtout mon café. Merci chère Kerri.

KERRI : De rien.

ADAMUS : Merci. Merci. Ah ! Oh, j'apprécie vraiment ça. Linda, vous pouvez mettre ça (les 
gourmandises) de côté. Je ne vais pas manger tout de suite. Je viens juste de finir un gros re-
pas au Club des Maîtres Ascensionnés. Nous avons organisé une grande fête pour célébrer les 
choses dont nous allons parler aujourd'hui. Mais un café, en effet, je peux en prendre n'im-
porte quand sur la planète Terre.

Et pour ceux qui se demandent : « Pourquoi un Maître Ascensionné boirait-il du café après 
tout ? » Parce que nous le pouvons. C'est aussi simple que ça. Nous venons de… 
– chaque Maître Ascensionné, et nous en sommes à presque 12 000 aujourd’hui – chaque 
Maître Ascensionné est passé par la Terre (ou l’est devenu en passant par la Terre). Nous nous
souvenons de ce que c'est que de vivre sur Terre. Nous nous souvenons de ce que c'est que de 
danser, de boire du café. Nous nous souvenons de ce que c'est que de passer de mauvaises 
journées, qui finissent la plupart du temps par se transformer en de bonnes journées. Nous 
nous souvenons de ce que c'est que d'avoir une famille et des amis, de ce que c'est que de faire
une longue promenade dans la nature.

Nous nous souvenons des difficultés et, vous savez, nous en discutons beaucoup là-haut. Et 
pour ceux d'entre vous qui se demandent, "Est-ce juste une histoire?" Non, en vérité, il existe 
vraiment un Club des Maîtres Ascensionnés. Je veux dire, vous êtes un Maître Ascensionné, 
alors pourquoi pas ? Qu'est-ce que vous, vous feriez d'autre, simplement traîner ou glander 
toute la journée ? Nous, nous avons un club. Nous nous réunissons – excusez-moi un instant 
(il prend une gorgée de café). Ah ! Nous nous réunissons. Nous nous racontons des his-
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toires. Nous faisons des blagues à votre propos (quelques rires). Et nous pleurons de temps en 
temps. Tout à fait, nous le faisons de temps en temps, parce que nous voyons à quel point les 
humains se rendent les choses difficiles ou se compliquent la tâche. Ils n’y sont pas obli-
gés. Nous versons quelques larmes. Je veux dire, de vraies larmes.

Bien sûr, il y a toute cette idée fausse à propos des Maîtres Ascensionnés : nous serions, du 
style, à simplement flotter là toute la journée, qen quelque sorte à ne rien faire. Nous pour-
rions le faire, mais le feriez-vous vous, si vous étiez un Maître Ascensionné ? Est-ce que vous 
ne feriez que flotter là toute la journée ? Ne chercheriez-vous pas à trouver d'autres Maîtres 
Ascensionnés à qui parler ? Ne voudriez-vous pas, genre, revenir sur Terre de temps en 
temps, n’est-ce pas, pour vous mêler, pour parler, bavarder avec d'autres humains ? Mais, oui,
c’est vrai, il y a une chose que les Maîtres Ascensionnés ont en commun – autre que leur as-
cension, bien sûr – c'est qu'ils adorent la condition humaine, maintenant qu'ils en sont sortis 
(quelques rires). Ils adorent les expériences qu’on y vit.

Vous savez, c'est un peu comme si un Maître Ascensionné avait sa propre salle de cinéma in-
tégrée à l'intérieur de lui-même. Il peut se repasser ou rejouer quand il le veut les cassettes des
expériences qu’il a vécues sur la planète. Nous faisons ça tout le temps. Ce qui est cool, c'est 
que ce n’est pas obligé que ce soit tel que le mental humain s’en souvient. Vous pouvez re-
jouer les cassettes, par exemple quelque chose dont vous pensez que cela a été tout simple-
ment terrible ; vous pouvez le refaire passer et vous pouvez le modifier. Vous pouvez en avoir
une fin différente ou un début et un milieu différents. Vous pouvez le transformer. Vous vous 
souviendrez toujours de ce dont le mental s'était rappelé, mais après vous réalisez que vous 
pouvez aller au-delà de cela. Vous pouvez littéralement le transformer.

La beauté d'un Maître Ascensionné – je veux vraiment que vous ressentiez cela un instant. La 
beauté du Maître Ascensionné, c’est qu'il est ascensionné – vous pourriez-dire qu’il est évi-
demment dans les autres royaumes ; il a terminé, il a achevé son parcours, il est dans sa 
propre souveraineté – mais pourtant, il en est au tout début, il est en train de vivre sa première 
vie sur Terre, en train de vivre toutes ses expériences. Tout cela est en train de se passer ac-
tuellement. Alors que vous êtes assis là, comment savez-vous que ce n'est pas seulement ce 
rêve-là, cette cassette-là qui est rejouée, cette cassette de vous en tant qu'humain sur la planète
en train de vivre ce que vous vivez en cet instant ? Comment savez-vous que vous n’êtes pas 
seulement en train de ressentir l'expérience que vous avez vécue avant de devenir un Maître 
Ascensionné ? Ah ! C’est quelque chose à ressentir.

Tout est ici-même. Il n’y a pas de passé, de présent, ni de futur. Il n'y a vraiment aucune véri-
table différence entre l’être humain que vous êtes aujourd'hui et le Maître Ascensionné que 
vous êtes. Il n'y a absolument aucune différence, à part la perception, à part le fait que l'hu-
main est en train de se dire : « Oh, je n'en suis pas encore là. J'ai du chemin à faire. Je suis 
toujours sur le chemin. Je suis toujours en train de traverser tout cela. » Faux. D'une certaine 
manière, vous êtes vraiment là (vous y êtes vraiment arrivé). Vous saurez que vous êtes vrai-
ment là, bien sûr, lorsque vous serez accepté au Club des Maîtres Ascensionnés, que vous se-
rez l'un des près de 12 000 Maitres Ascensionnés. C'est alors que vous vous direz enfin : « Je 
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suis là, et je suis ici. Je le reconnais à présent. » Mais quoi qu’il en soit, revenons à notre su-
jet.

Nous les Maitres Ascensionnés, nous nous asseyons ensemble, nous nous racontons des his-
toires, nous revoyons, nous revivons nos anciennes histoires, et nous les transformons, les mo-
difions si nous voulons. Nous buvons du café. Vous savez, vous vous faites une idée totale-
ment fausse du Maitre Asensionné comme étant un grand gourou quelque part dans un 
royaume parfait. Il est effectivement dans un royaume parfait, mais nous sommes encore très 
humains, et nous aimons toujours jouer à cette humanité. Nous faisons toujours la fête. Pour-
riez-vous imaginer être un Maitre Ascensionné et ne pas faire la fête ? Le pire, ce serait d’être 
un Maitre Ascensionné et qu’on ne vous invite pas à ces fêtes (quelques rires). Ça, n’est-ce 
pas… (Adamus rit) Mais pour ceux d’entre vous qui sont en train de se demander, “Les 
Maitres Ascensionnés, ne sont-ils pas supposés être de grands êtres saints ?” Oui, c’est pos-
sible, mais ils ne le sont pas. Cela n’a pas vraiment d’importance. Vous êtes ascensionné. 
Vous pouvez jouer avec l’énergie comme bon vous semble. C’est votre théâtre. Vous pouvez 
faire ce que vous voulez.

La grande différence entre un Maître Ascensionné et un humain, c'est que vous réalisez que ce
n'est qu'une histoire. Vous pouvez y entrer et en sortir. Vous pouvez en être l'acteur ou les ac-
teurs. Vous n'y êtes pas perdu. Vous n'avez pas l'impression d'être coincé dedans. C'est cela, 
la grande différence.

Alors prenons une profonde respiration avec ça aujourd'hui. Et (la grande différence c’est aus-
si) quand vous réalisez enfin que, au passage, vous êtes accepté au Club des Maîtres Ascen-
sionnés. Vous devez d'abord mourir, mais… (quelques rires). Eh bien, au moins, vous y êtes 
accepté.

Alors aujourd'hui (Adamus sirote son café) – mm – qu’avons-nous sur la liste. Oui, nous bu-
vons du café. Aujourd'hui, sur la liste, la chose la plus importante que nous allons faire au-
jourd'hui, c’est que nous allons passer du temps pendant le merabh à remplir l'espace de lu-
mière. Remplir l'espace qu’il y a entre tout le reste avec de la lumière, et il y a beaucoup d'es-
pace. Certains appellent cela les ténèbres, l’obscurité. C'est juste un vide. C'est juste le 
vide. Nous allons faire cela aujourd’hui. Mais je suis payé à l'heure, et donc je dois faire le 
show pendant une heure (quelques rires). Et donc, avant de commencer le merabh, c'est main-
tenant l'heure du divertissement.

LINDA : Oh-oh.

ADAMUS : C'est plutôt amusant, vous savez.

LINDA : Vous allez me faire passer le micro dans le public, n'est-ce pas ?

ADAMUS : Oui, tout à fait.

LINDA : Mm hmm. Mm hum.
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La grâce depuis la Croix du Ciel

ADAMUS : Et donc, ma première question c’est, ça fait, quoi, six semaines depuis – ou huit 
semaines ou 12 semaines, peu importe – ça fait un petit moment depuis la Croix du Ciel. Où 
en est votre vie, sur une échelle de un à dix, en termes de grâce ? Comment ça s'est passé ? Et 
donc, Linda va courir partout avec le micro. Sur une échelle de un à dix, comment s'est passée
votre vie en termes de grâce depuis la Croix du Ciel ?

HENRIETTE : Est-ce que je dois me lever ?

LINDA : Est-ce que c’est 10 qui signifie le mieux ?

ADAMUS : Dix, pour le mieux, le meilleur, oui.

LINDA : D'accord.

ADAMUS : Allez-y et levez-vous.

HENRIETTE : D'accord. J'ai parfois l'impression de flotter / planer, et je me sens vraiment 
mue à réellement rayonner consciemment ma lumière. Je bénis ma maison quand je m’en 
vais. Il y a certaines personnes que je connais qui ont des difficultés, et je leur envoie la 
grâce. Je me trouve à communiquer avec les autres en leur disant, vous savez, « Soyez bénis, 
vous et votre famille ». Non pas que je sois plus sainte que vous. Cela n'a rien à voir avec 
cela. Mais c’est simplement que, vraiment, je souhaite partager ma bénédiction avec les 
autres.

LINDA : (Et sur une échelle de) Un à dix.

HENRIETTE : Un à dix ?

LINDA : Vous devez choisir un chiffre.

HENRIETTE : Dix.

ADAMUS : D'accord. Nous avons un dix. J'aime bien votre foulard.

HENRIETTE : Merci.

ADAMUS : Pourriez-vous me le donner ?

HENRIETTE : Bien sûr.

ADAMUS : Cauldre s'est habillé de manière plutôt morne aujourd'hui. Il a besoin d'un peu de 
couleur (ils rient). Comme ça, je me promènerai avec un arc-en-ciel dans le dos. Je veux dire 
(vous pourriez me le donner) maintenant?

HENRIETTE : Maintenant ! (quelques rires)
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LINDA : Ce sont deux écharpes.

HENRIETTA : Il y a deux écharpes.

ADAMUS : Nous attendrons plus tard alors. D'accord, il peut rester morne. Peu importe!

HENRIETTA : Et il y en a une avec une épingle pour la maintenir en place, vous savez.

ADAMUS : Ne vous en faites pas. Nous allons juste le laisser disparaitre dans l'ennui et le 
morne (quelques rires). D'accord, merci. Donc, vous en êtes à dix. Juste une petite question, je
dois vous la poser. Comment se fait-il que vous n'ayez pas répondu à la question dès le dé-
part ? C'était une question simple, un à dix.

HENRIETTA : La question m'est sortie de l'esprit.

ADAMUS : D'accord. Ça, c'est une bonne réponse. Ouais. Où est-elle allée?

HENRIETTA : (petite pause) Dans le vide.

ADAMUS : Dans le vide. D'accord. Très bien. Je vais accepter cela. Bien. Merci.

HENRIETTE : Merci.

ADAMUS : Super. Donc, elle en est à dix depuis la Croix du Ciel. Ne la détestez-vous pas 
tout simplement (pour cela) ? (Adamus rit). Au suivant.

MARKO : Oh, allez !

LINDA : Oh, la ferme ! (ils rient)

ADAMUS : Marko ! Marko, Marko !

MARCO : Salut.

ADAMUS : Comment avance votre livre ? (Linda et Marko rient)

MARKO : Petit moment de publicité.

ADAMUS : Il m'a payé...

MARKO : (riant) Oui !

ADAMUS : … pour lui poser des questions sur son livre tout le temps, alors…. Où en est la 
grâce dans votre vie depuis la Croix du Ciel ?

MARKO : Elle en est vraiment à dix.

ADAMUS : D'accord.
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MARKO : Je me sens même au-delà de dix.

ADAM : D'accord.

MARKO : Il n'y a pas de chiffre (suffisant, pour décrire cela).

ADAMUS : Waouh !

MARKO : Je suis à un niveau quantique.

ADAMUS : D'accord. Super.

MARKO : (riant) Ouais.

ADAMUS : Pourquoi cela ? Y a-t-il une raison particulière?

MARKO : Je vis à Hawaï, mec !

ADAMUS : Ouais, d'accord.

MARCO : Bien sûr !

ADAMUS : D'accord.

MARKO : Je plaisante. Mais oui.

ADAMUS : Êtes-vous un kahuna ?

MARKO : Qu'est-ce que c'est ?

ADAMUS : Un genre de grand prêtre.

MARKO : Oh, ouais, ouais, ouais, ouais !

ADAMUS : Je veux dire, autoproclamé.

MARKO : Oh, oh, oh, ouais.

ADAMUS : Tout ce que vous avez à faire, c’est de…

MARKO : Je fais le gourou toute la journée.

ADAMUS : … vous désigner kahuna. Ouais.

MARKO: Sérieusement, je vis juste dans une véritable grâce.

ADAMUS : D'accord.

MARKO : Ouais. Depuis la Croix du Ciel, j'ai juste l'impression que toutes mes vies passées 
sont en train de s'intégrer, genre, en turbo, genre très vite.
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ADAMUS : Oui.

MARKO : Mais c'est gracieux. Comme si tout était, comme, sans… – je ne suis même pas 
conscient, la plupart du temps je suis dans mes rêves, et pendant la journée, je me sens tout le 
temps créatif. Et je profite simplement de ma propre énergie, de ma propre création. Je suis 
vraiment – je me dis des choses du genre, "Comment putain ai-je pu louper ça avant?" Je ne 
peux même pas y croire. Mais bon, voilà.

ADAMUS : Bien, merci.

MARK : Merci.

ADAMUS : Quelques-uns de plus. La vie depuis la Croix du Ciel.

LINDA : Je vais en France (elle rit doucement).

ELISABETH : Numéro dix.

ADAMUS : Dix, d'accord.

ÉLISABETH : Oui.

ADAMUS : Bien. Pas de perturbations ? Pas de difficultés intérieures ? Pas de tension?

ELISABETH : Des difficultés, oui – il me manque la connexion (à mon âme, ma divinité).

ADAMUS : Il vous manque la connexion. D'accord. Travaillez-vous? Avez vous un emploi?

ÉLISABETH : Oui.

ADAMUS : Quel genre de profession ?

ELISABETH : Docteur en médecine.

ADAMUS : Oh, docteur en médecine. Ouah. Bien. Et que pensez-vous de votre métier depuis
la Croix du Ciel ? Vous pensez y rester ? Ou le quitter?

ELISABETH : Je penser rester dans mon métier, je n’ai pas de problème avec ça.

ADAMUS : Non, d'accord. Bien. OK, nous avons trois dix.

LINDA : Waouh.

ADAMUS : D'accord.

LINDA : Moi, j’aurais seulement mis cinq ! Mais peu importe!

ADAMUS : Ne soyez pas si optimiste (quelques rires). Salutations.
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AGNES : Bonjour. Je dirais sept.

ADAMUS : Sept. D'accord. Pas dix.

AGNES: Je n'ai pas eu de grosses perturbations dans ma vie ou quoi que ce soit, mais j'ai eu 
beaucoup d'impatience. Et je ne m'attendais pas à des feux d'artifice ou un truc dans le genre, 
mais je m'attendais à ce que certains de mes problèmes assez humains disparaissent comme 
par magie !

ADAMUS : Oui.

AGNES : Et ils ne l'ont pas fait.

ADAMUS : Ils ne l'ont pas fait. D'accord (elle rit). Pouvez-vous nous les partager ?

AGNES : Oui, bien sûr. Mes problèmes d’abondance. Ils sont toujours là.

ADAMUS : L’abondance. Oh.

AGNES : Ouais. J'ai opéré de grands changements dans ma vie. Par exemple, si je regarde 
d’un point de vue humain, si je regarde depuis là d'où je viens, c’est genre un énorme change-
ment.

ADAMUS : Oui.

AGNES : Dont je suis heureuse.

ADAMUS : Oui.

AGNES : Mais quand je regarde parfois, en particulier d'autres Shaumbra qui vivent comme 
j'aimerais pouvoir vivre, je me dis : « Oh ! Qu'est-ce que je fais d’incorrect, où est-ce que je 
merde?"

ADAMUS : Ouais, ouais (elle rit). Ouais.

AGNES : Ouais. Et donc, je ne peux pas trop me plaindre, mais je ne suis pas vraiment satis-
faite.

ADAMUS : D'accord. Nous allons en quelque sorte aborder cette situation un peu plus tard.

AGNES : J'adorerais ça. Merci.

ADAMUS : Bien. Bien. C'est assez simple.

AGNES : J'ai rêvé de cela avec vous.

ADAMUS : Oh.
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AGNES : Et vous m’avez fait ressentir que c’était très simple. Pourtant, je n’arrive pas à l’an-
crer. Cela ne fonctionne pas.

ADAMUS : Nous allons ancrer cela aujourd'hui.

AGNES : Merci ! Ce serait extraordinaire !

ADAMUS : Quelques-uns encore. La grâce dans votre vie depuis la Croix du Ciel.

TERRI : Deux ou trois.

ADAMUS : Deux ou trois, d'accord. Qu’est-ce qu’il se passe?

TERRI : J’ai toujours beaucoup de douleurs physiques. L’ancrage du chakra racine, les 
hanches. Oh wow.

ADAMUS : Oui. Au passage, balancez tout de suite les chakras, mettez ça à la poubelle.

TERRI : Eh bien, d'accord, la région des hanches. Que pensez-vous de cela?

ADAMUS : Mettez les hanches à la poubelle. Je veux dire, vous savez (Adamus rit).

TERRI : Ouais.

ADAMUS : En d'autres termes, tout cela est en train de s'intégrer actuellement.

TERRI : Oui, c'est en train de s’intégrer.

ADAMUS : Cela fait partie du problème.

TERRI : Et je marche bizarrement. Je veux dire, je suis maladroite. Sauf que je…

ADAMUS : Comment ça, vous marchez bizarrement ?

TERRI : À cause de mes hanches…

ADAMUS : Oh. Oh

TERRI : … je marche lentement et je dois redresser mon équilibre.

ADAMUS : Oui.

TERRI : Et une ou deux fois, j’ai ressenti : « Ceci est mon corps », et j’ai pu marcher norma-
lement. Bon, une ou deux fois.

ADAMUS : Oui.

TERRI : Mais le reste du temps, c’est du deux ou trois, trois ou quatre.
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ADAMUS : Qu'est-ce qui se passe avec toute cette histoire de hanche ?

TERRI : Je ne sais pas !

ADAMUS : Depuis combien de temps cela dure-t-il ?

TERRI : Longtemps.

ADAMUS : Longtemps. D'où est ce que ça vient?

TERRI : Je pense que c'est de la honte et du doute. Je ne sais pas. Je ne sais pas. Oh! Excusez-
moi, non ! Je dois encore le découvrir.

ADAMUS : Ouais, exact, exact ! (Adamus rit) "Encore le réaliser." Je vais laisser passer ça 
pour l'instant. Mais vous êtes plutôt près des toilettes là, juste au cas où (quelques rires).

TERRI : Oui.

ADAMUS : Dites simplement quelque chose au hasard. À votre avis, d'où vient ce problème 
de hanches ?

TERRI: Eh bien, du fait de ne pas avancer.

ADAMUS : Non.

TERRY : Non ?

ADAMUS : Non. Non, non. Ressentez-le une minute.

(pause)

Vous avez passé beaucoup de temps à porter quelqu'un, quelque chose, des trucs de famille.

TERRI : J'ai été concierge (ou gardienne de quelqu’un ou de quelque chose) pendant long-
temps, très longtemps.

ADAMUS : Longtemps. Longtemps. Et pour une part, c’est lié au fait de trop prendre soin de 
votre famille. Et après un certain temps, je veux dire, si vous essayez toujours, par exemple de
porter quelqu'un ou quelque chose, cela affectera votre hanche. Et alors, que faites-vous?

TERRI : Oh, d'accord.

ADAMUS : Ouais – euh ! (il s’étire) – vous lâchez prise là-dessus. Et puis juste, comme…

TERRI : Et puis de l'autre côté (elle rit).

ADAMUS : Non, non. Non, ce que je suis en train de vous dire, c'est étirez-le. Étirez-le.

TERRI : Oh ! D'accord.
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ADAMUS : Et vous savez, vous avez passé beaucoup de temps à porter tout un tas de bric-à-
brac qui n'était vraiment pas à vous. Il y a un truc assez simple à faire. Vous le laissez simple-
ment s’en aller, vous lâchez prise là-dessus. Nous allons aborder cela plus tard.

TERRI : Oui. J'ai besoin de ça.

ADAMUS : Bien. Ouais. Vous savez, en plus, pour quiconque traverse des problèmes phy-
siques actuellement, cela a aussi beaucoup à voir tout simplement avec le corps de lumière, le 
fait d’en venir à la plénitude/complétude (de votre être) ou à l'unité.

TERRI : Oui.

ADAMUS : Merci. Ok. Espérons-le, vous sortirez d'ici aujourd'hui avec une estimation d’en-
viron huit (sur l’échelle de la grâce).

TERRI : Espérons-le

ADAMUS : Bien. Un de plus. Votre vie depuis la Croix du Ciel ?

LINDA : Est-ce que vous venez de me faire un doigt d’honneur ? ! (elle rit)

DIANE : Trois.

ADAMUS : Trois. Qu’est-ce qu’il se passe pour vous?

DIANE : Des problèmes physiques.

ADAMUS : Ouais. Quoi en particulier ?

DIANE : Des problèmes neurologiques, surtout dans mes pieds, comme si j’étais entravée.

ADAMUS : Oui.

DIANE : Que j’étais ancrée au sol, ce qui…

ADAMUS : Vous avez très mal aux pieds ?

DIANE : Oui.

ADAMUS : Ouais.

DIANE : Une douleur constante.

ADAMUS : Ouais. Surtout aux pieds. Où encore?

DIANE : Aux mains. Au genou.

ADAMUS : À peu près tout le corps alors (Adamus rit).
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DIANE : Au bras droit.

ADAMUS : Ouais, ouais. D'accord. À votre avis, de quoi s'agit-il ?

DIANE : (elle soupire profondément) C'est un peu…

ADAMUS : Étiez-vous un Travailleur des Royaumes ? Vous identifiez-vous au fait d'être un 
Travailleur des Royaumes ?

DIANE : Je ne m'identifie pas à ça.

ADAMUS : Non. D'accord.

DIANE : Mais après je suppose que c’était le cas.

ADAMUS : Si vous le supposez, c'est que c’est vrai.

DIANE : Ok.

ADAMUS : Et donc, que se passe-t-il en particulier avec vos problèmes de pieds ?

DIANE : On dirait que quelque chose me retient plaquée au sol. Du style, s'il est question de 
rester ou de partir, c'est...

ADAMUS : Il s’agit plus en fait d’un problème en lien avec le fait d’être ancrée. Vous savez, 
si vous n'êtes pas ancrée, si l'énergie ne circule pas, vous aurez des problèmes de pieds, en 
particulier. Un peu aux genoux aussi. Mais, je veux dire, vous avez raison de dire que vous 
n'êtes pas vraiment sûre de vouloir rester ou partir. Et c'est très bien ainsi. Je veux dire, pou-
vez-vous tout simplement être d'accord avec ça ? « Je ne sais pas si je veux rester ou partir, et 
cela ne fait aucune différence. Je suis ici aujourd'hui. Peut-être que je ne serai plus là de-
main. »

DIANE : Oui.

ADAMUS : Ce que je suis en train de vous dire, c'est d’oublier, de passer outre la lutte émo-
tionnelle en lien à cela. De ne pas en faire un drame. Je crois que tout le monde assis ici et la 
plupart d'entre vous en ligne avez le même problème : « Est-ce que je veux vraiment 
rester ? Oh non! Je ne devrais pas penser ça. Oh! Je devrais être heureux tout le temps. » Non.
Vous allez vous demander : « Dois-je rester ? Putain ? ! Pourquoi?! » Je veux dire …

DIANE : Parfois.

ADAMUS : J'aimerais avoir une bonne discussion avec les Shaumbra. Pourquoi restez-
vous ?! Qu'est ce qui ne va pas chez vous?! (quelques rires) Êtes-vous fous ou quoi ?! Vous 
savez, du style, « Pourquoi ?! » Mais moi, je sais pertinemment pourquoi. Ok, bien. Avec un 
peu de chance, vous sortirez d'ici avec de bons pieds et au moins un sept (sur votre échelle de 
la grâce).

12



DIANE : Merci.

ADAMUS : D'accord. J'aborde cela, toute cette question de la grâce après la Croix du 
Ciel. Nous en avons parlé au Club des Maîtres Ascensionnés et nous avons mesuré toutes les 
conséquences, tous les effets secondaires à la Croix du Ciel à travers le Crimson Council.

 
Les conséquences de la Croix du Ciel

Nous ne savions pas – je n'ai pas dit « je ne sais pas » – mais plutôt, nous ne comprenions pas 
les implications de tout ce qui allait se passer. Et il y a énormément de physique derrière tout 
ça, mais nous ne comprenions pas ce qui allait se passer.

Souvent, nous pouvons jeter un œil aux tendances énergétiques. Vous savez, vous pouvez voir
dans quelle direction un bateau sur la mer est en train de se diriger, voir à peu près où il va al-
ler. Et généralement, vous n'avez pas besoin d'être médium, vous devez juste en être l’obser-
vateur, "Voici où les choses vont probablement aller, la direction qu’elles vont probablement 
prendre." Avec la Croix du Ciel, nous ne savions tout simplement pas. Cela pouvait al-
ler n'importe où. Maintenant, il y avait certaines choses qui étaient peut-être plus susceptibles 
de se produire, mais n'importe quelle petite chose aurait pu être le déclencheur, le détonateur 
d’une direction différente. Il y avait beaucoup d'inquiétude quant à ce qui allait se pas-
ser. Vous savez, en gros vous ouvrez le ciel, et vous laissez entrer toute cette autre énergie et 
vous ne savez pas exactement ce qui va se passer. Une petite chose aurait pu provoquer cela 
(le changement de direction).

Nous étions inquiets de savoir à quel point la planète resterait dans la grâce, à quel 
point vous resteriez dans la grâce tout au long de ce processus, parce que c'est quelque chose 
d’important. Je veux dire, elle concerne la chose la plus importante qui soit arrivée depuis, eh 
bien, même avant Jésus, même avant l'Atlantide. C'est quelque chose d’énorme que d'ouvrir 
les royaumes, de s'ouvrir à toute cette nouvelle énergie qui arrive sur la planète. C'est quelque 
chose d’énorme.

Ceci dit, je sais que certains d'entre vous ont été très, très déçus, et vous vous êtes plaints ou 
énervés contre moi : « Adamus, rien ne s'est passé ! Je m'attendais à de grosses explosions le 
23 mars . Je m'attendais à ce que l'économie s'effondre, que le monde entre en guerre, que le 
temps se dégrade, et rien ne s'est passé. » Ma réponse à cela, c’est : « Ouf ! Bien. » C’est donc
que vous avez fait votre travail, ceux d'entre vous qui étaient des Travailleurs des Royaumes.

Combien s’identifient au fait d’avoir été des Travailleurs des Royaumes ? (beaucoup lèvent la
main) Ouais, beaucoup. Beaucoup. Vous avez fait votre travail, ainsi que ceux qui étaient sur 
Terre également à faire ce travail d’ancrage et à faire avancer les choses. Vous avez tous fait 
votre travail, et par conséquent, finalement la Croix du Ciel, du moins jusqu'à présent, l'Apo-
calypse a été assez gracieuse, étonnamment gracieuse, tranquillement gracieuse, à la décep-
tion de certains d'entre vous qui voulaient que tous ces trucs énormes se produisent. Mais cela
a été gracieux, et c'est cela qui est très important dans toute cette chose, en particulier ceux qui
ont travaillé dans les autres royaumes, le fait de savoir qu'il devait y avoir une transition en 
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douceur. Autrement, cela aurait pu être catastrophique et de petites choses auraient pu déstabi-
liser tout cela.

Je vais vous donner quelques exemples. Du fait de la Croix du Ciel et peu de temps après – et 
cela s'est produit alors que nous avions l'un de nos rassemblements à Kona – il y a eu une ten-
tative d'assassinat perpétrée contre un très important dirigeant mondial, qui aurait pu déstabili-
ser la planète entière ainsi que ses économies. Et cela ne s'est pas produit. Je veux dire, ce 
projet avait été planifié en totalité. Tout se dirigeait en ce sens. Il allait se produire. Mais à la 
dernière minute, quelque chose a modifié cela.

Ceci dit, ce retournement de situation ne s’est pas produit parce qu'un groupe parmi vous a 
prié pour qu’advienne un changement. Il ne s’est pas produit parce que vous avez souhaité un 
certain résultat. La raison, c’est qu’il y a eu suffisamment de lumière rayonnée sur la situation
pour éviter ou faire avorter ce coup d’État. Et certains d'entre vous pourraient penser que : 
"Eh bien, cela aurait été une bonne chose." Mais non, pas tant que cela, à cause des perturba-
tions qui en auraient résulté.

Il y a un certain nombre de choses qui auraient pu se produire depuis la Croix du Ciel – et je 
ne veux pas dramatiser à ce propos, mais il y a des choses qui auraient pu se produire – et qui 
ne se sont pas produites. Cela a été une transition très gracieuse, pour la plus grande part, pour
la planète.

Maintenant, je dis cela, et beaucoup de choses sont également sur le point d’arriver. Beaucoup
de choses dans votre futur proche. J'en parlerai un peu plus dans la mise à jour de ProGnost , 
mais il y a beaucoup de choses (qui vont se passer). Mais à présent, je suis convaincu que cela
pourra se passer de manière relativement gracieuse dans votre vie personnelle.

Je dirais que sur une échelle de un à dix, les Shaumbra en sont probablement, en moyenne, 
probablement à environ cinq ou six. Certains atteignent un niveau de un environ, en termes de
grâce. Certains obtiennent un deux parce qu'ils vivent un sacré enfer, mais ils essaient de gar-
der le sourire. Certains traversent d'énormes perturbations dans leur vie mais ils com-
prennent; ils comprennent pourquoi cela se produit. Il y a beaucoup de raisons à cela, mais ils 
le comprennent, alors ils prennent une profonde respiration et se permettent de traverser, de 
vivre tout cela. Mais c'est perturbant quand vous avez autant de choses qui se passent dans 
votre corps. Des problèmes physiques, ce sont probablement les plus importants en ce mo-
ment. Des problèmes de stabilité mentale, il y en a énormément chez les Shaum-
bra. D’énormes problèmes en lien avec le fait d’essayer de vous maintenir une vie normale 
alors que vous savez que tout est en train de changer, de se transformer. Il y a beaucoup de 
problèmes actuellement chez certains Shaumbra, que ce soit en lien avec ce que vous appelez 
des vertiges ou simplement des étourdissements, ou le fait que nombre d'entre eux se disent : 
"Eh bien, je vieillis. Je n'ai plus de mémoire. » Ça n'a rien à voir avec ça. C'est un changement
de systèmes complet qui est en train de se produire.

Et donc, en général, les Shaumbra, en sont à cinq, six, en termes de grâce. Mais c’est vous les 
premiers touchés. C'est vous qui en ressentez les effets en premier. Cela affecte votre 
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corps. Cela affecte votre mental et toutes les autres choses qui vous arrivent (que vous vivez, 
que vous ressentez).

Je dis que la période actuelle est une sorte de période calme sur la planète, en quelque sorte, 
parce qu'il y a des transformations qui sont en train de se produire très en profondeur, au ni-
veau de ce que j’appellerais la métaphysique ou la physique d'Adamus. Des choses qui sont 
en train de se produire à des niveaux très profonds. La plupart des gens n'ont aucune idée de 
ce qui est en train de se passer, mais cela finira par affecter toute chose.

Le travail que vous avez fait en tant que travailleurs de la Terre, en tant que travailleurs des 
royaumes, avait pour une grande part à voir non seulement avec le fait de vous ouvrir l’accès 
à votre divinité, aux royaumes supérieurs, mais de la faire de manière fluide.

 
Les perturbations sur la planète

Et donc, la question que je vous pose et, au passage, si vous trouvez la bonne réponse, Linda, 
je crois, a 100 $ en espèces pour celui qui trouvera la bonne réponse. Pouvez-vous nous prou-
ver que vous avez effectivement cette somme ? Afin que ... (quelqu'un dit "Oh, mon Dieu")

LINDA : Êtes-vous en train de dire que Geoff ne m'a pas donné cela en cadeau ? (rire)

ADAMUS : Non, non, non, non ! (ils rient) Ça, c'était mon argent ! Pas celui de Geoffrey, pas
celui de Cauldre. Ok, vous avez donc bien cent dollars. Cela vous dérangerait-il de les poser 
juste là ? Je veux allécher ou émoustiller tout le monde avec cela. Alors, ce sera pour celui qui
me donnera la bonne réponse.

LINDA : (elle chuchote) Attendez, attendez !

ADAMUS : Alors...

LINDA : (en comptant l'argent) Deux…

ADAMUS : … ce qui est en train de se passer actuellement …

LINDA : … six, huit, dix.

ADAMUS : Ne pourriez-vous pas avoir juste un billet de cent dollars ?

LINDA : Non.

ADAMUS : D'accord (quelques rires). Qu’est-il en train de se passer en ce moment sur la pla-
nète ? En termes de perturbations, que se passe-t-il? Maintenant, ressentez-le un instant. N’y 
pensez pas, ressentez-le. Que se passe-t-il en termes de disruption sur la planète ?

(pause)

OK, Linda va vous passer le micro.
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LINDA : D'accord.

TRACY : Oh.

ADAMUS : Ouais, « Oh ! »

TRACY : Oh. Qu'est-ce qu’il est en train de se passer… Pouvez-vous répéter la question ?

ADAMUS : Bien sûr. Qu’est-il en train de se passer en termes de disruption, de perturbations 
sur la planète ? Et la question est volontairement un peu vague.

TRACY : Mm hum.

ADAMUS : Qu'est-ce qui est en train de se déstabiliser, de devenir perturbé en ce moment ?

TRACY : Euh, la meilleure chose que je puisse trouver, c’est que ce n’est pas, du style… – je 
ne vois pas cela, genre au niveau des formes.

ADAMUS : Attendez une seconde. Linda, ça c'est seulement… (il compte l'argent) Oh, nous 
avons le compte là. Bien. Bien. Je voulais juste m’en assurer.

TRACY: Du style, quand je le ressens, je ressens que pour la planète, c'est la même chose 
qu’en ce qui concerne nos corps, il y a cette lumière qui est en train d’arriver sur nous, et elle 
interagit avec la matière. Et elle perturbe la façon dont la matière fonctionne, se comporte. Du
style, à cette interface, c'est subtil, mais c'est aussi gigantesque.

ADAMUS : Oui.

TRACY : Comme si les choses étaient en train de se transformer.

ADAMUS : Que pensez-vous que cela va finalement perturber ? Quel sera le résultat final ou 
la manifestation finale de cette perturbation dont vous parlez ?

TRACY : Hum. C'est une bonne question. Je peux en ressentir le potentiel, mais j'en ai un peu
peur. J'avais tout à l’heure cette conversation avec Marko. J'ai peut-être un peu peur en vérité 
d’admettre ou de savoir ce qui va se passer, de le formaliser dans mon mental, parce que je 
peux ressentir le potentiel de ce qui est en train de prendre forme. Mais je ne sais pas quelle 
est cette forme, du style, ce qu'elle va faire.

ADAMUS : Oui.

TRACY : Mais je la ressens.

ADAMUS : Oui. D'accord. Bien.

TRACY : Oui.
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ADAMUS : Non, c'est important. Parfois, juste de le ressentir, … - oh, vous n’en avez pas en-
core fini, ne rendez pas le micro.

TRACY : Oh.

ADAMUS : Parfois, le simple fait de le ressentir c’est bien, parce que vous n'avez pas à le dé-
finir tout à fait, pas encore.

TRACY : Oui.

ADAMUS : Et donc vous le ressentez, et juste à une échelle plus mondiale, comment pensez-
vous que cela se manifestera ? Faites juste une supposition au pif, au hasard.

TRACY : Une supposition au hasard. Je pense qu’il y aura des choses qui vont commencer à 
se produire qui vont mettre les gens sur le cul, les époustoufler. Par exemple, la façon…

ADAMUS : Comme des extraterrestres qui vont débarquer sur Terre ?

TRACY : Non, pas des extraterrestres qui vont débarquer sur Terre.

ADAMUS : Ouais, ouais, ouais.

TRACY: Mais la façon dont nous pensons, les rails ou les trajectoires que nous suivons pour 
penser vont s’élargir.

ADAMUS : Oui.

TRACY : Une forme va se produire qui nous fera réagir du style : "Qu'est-ce qu’il se passe, 
bordel ?"

ADAMUS : Ouais. D'accord.

TRACY : Ouais.

ADAMUS : Au passage, les extraterrestres sont bannis de la planète actuellement.

TRACY : Oh, d'accord, d'accord.

ADAMUS : Et donc, si jamais l'un d'entre vous est encore dans tout cela, ils ont été bannis. Ils
ne peuvent pas venir ici. Ok.

TRACY: Oui, et donc des choses très inattendues ou bizarres.

ADAMUS : Des choses étranges. Donnez-moi juste un exemple au hasard. Si vous étiez un 
écrivain de science-fiction, sur quoi écririez-vous ?

TRACY : (rires) Je ne sais pas. C'est comme si mon mental se figeait quand vous dites ça.
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ADAMUS : Pas de problème. Vous pouvez inventer quelque chose. Pfff ! Peu importe, quoi 
que ce soit. Vous êtes un écrivain. Vous pouvez inventer, imaginer ce que vous voulez.

TRACY : Je ne sais pas, je n’arrive à penser à rien.

ADAMUS : D'accord.

TRACY : Ouais.

ADAMUS : Si vous pensez à quelque chose, appelez Linda en hurlant. Elle reviendra vous 
voir avec le micro.

TRACY : D'accord.

ADAMUS : Ouais.

TRACY : D'accord.

ADAMUS : Bien.

LINDA : D'accord. Un autre?

ADAMUS : Les perturbations. Oui.

LINDA : Ok.

ADAMUS : Que se passe-t-il sur la planète actuellement en termes de perturbations ? (Ada-
mus rit alors que Linda surprend Andy avec le micro)

ANDY : (rires) Salut.

ADAMUS : Salut.

ANDY: Je pense que le cerveau humain n'est pas tout à fait recâblé, mais réévalué.

ADAMUS : En général, avec tous les humains ?

ANDY : En général. Je pense que les gens sont en train de réévaluer leur vie ou sa direction.

ADAMUS : N'était-ce pas quelque chose qui a été provoqué par le COVID ?

ANDY : Il y a contribué.

ADAMUS : Ouais.

ANDY : Il y a contribué. Mais je pense que ça va plus en profondeur en ce sens à présent.

ADAMUS : Oui.
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ANDY : Les gens se disent : « Eh bien, j'ai fait ça toute ma vie, c’était mon objectif », et 
maintenant, c'est du style « Woop ! Plus d’objectif ». Et donc, il y a une réévaluation. Ouais.

ADAMUS : D'accord. Quel pourcentage de la population – faites une supposition au hasard – 
verrait cela se produire dans leur cerveau ? Est-ce que cela concernera tout le monde?

ANDY : Tout le monde.

ADAMUS : Tout le monde. D'accord. Wow.

ANDY : Tout le monde. Je veux dire, à tous les niveaux. Bien que certaines personnes soient 
tellement coriaces que vous ne verrez pas beaucoup de changement extérieur.

ADAMUS : Oui, oui.

ANDY : Mais, mec, tu les regardes dans les yeux et ils te disent : « Qu'est-ce que c'est que ce 
bordel ? »

ADAMUS : Oui, oui.

ANDY: Vous savez, c'est du genre, "Oh, quelque chose tourne différemment."

ADAMUS : Ouais. Et comment pensez-vous que cela va se manifester alors? Vous savez, 
tout le monde vit cela, cette espèce de lobotomie frontale, et comment pensez-vous que ça va 
se manifester chez les gens ?

ANDY : (pause) J'attends avec impatience de voir les transformations, mais je ne les prédirai 
pas.

ADAMUS : D'accord. C’est sage. Très sage. Oui.

ANDY : Ouais.

ADAMUS : Mais si vous deviez juste inventer ou imaginer quelque chose, je veux dire, en 
off. Est-ce que cette caméra (il montre la caméra) – oh, oui – si elle se mettait en off, en mode
privé, que se passerait-il ?

ANDY : Je pense que vous allez voir les valeurs changer, à la fois les valeurs monétaires et la 
direction prise par l’argent qui vont se transformer, changer.

ADAMUS : C'est vague.

ANDY : (il rit) Ouais ! Ouais, c'est assez vague, n'est-ce pas !

ADAMUS : D'accord. C’est une question difficile, cependant. Je veux dire, c'est une question 
difficile.
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ANDY : Ouais. Vous savez, je ne sais pas, les hétéros deviendront bizarres. Les gays devien-
dront hétéros (quelques rires). Je veux dire, tout, simplement tout…

ADAMUS : La planète est en train de changer, de se transformer.

ANDY : Tout change.

ADAMUS : Ouais. D'accord.

ANDY : Ouais.

ADAMUS : D'accord. Bien. Merci.

ANDY: Et j'ai hâte d'y être.

ADAMUS : Bien.

ANDY : Ouais.

ADAMUS : Quelques réponses encore.

LINDA : D'accord. Quelques réponses encore. Voyons où cela nous mène. Ok.

ADAMUS : Alors, que se passe-t-il en termes de perturbations en ce moment ? Et comment 
cela se manifeste-t-il ?

VANESSA : On a l'impression que ce qui se présente, c’est ce qui est ancien, ainsi que la ré-
sistance à ce qui est nouveau.

ADAMUS : Oui. Oui.

VANESSA: Et c'est presque comme des opportunités ou des potentiels, je le vois rien qu’avec
des amis et des gens ordinaires, et ils résistent aux opportunités et ensuite ils sont totalement 
frustrés par leur vie. Et donc, j'imagine qu’à un niveau macrocosmique, à plus grande échelle, 
cela se produit également avec cette lumière.

ADAMUS : Ok. Ok.

VANESSA : C'est presque comme… – et je le ressens aussi pour moi-même – c'est comme si 
j'étais dans ce train ou sur ces rails et qu'une petite chose se produise, et je pourrais tomber du 
train très facilement, à cause de ma résistance à ce qui est disponible.

ADAMUS : Oui.

VANESSA: Et donc, pour moi, il semble que cela cause beaucoup de hauts et de bas.

ADAMUS : Et donc, à quel point votre vie est-elle gracieuse depuis la Croix du Ciel ?

VANESSA : Ça peut aller à dix, et ça peut aller à zéro.
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ADAMUS : Ah, voilà. Ça, c'est une bonne réponse (Adamus rit). Ouais, et les choses se si-
tuent entre ces deux valeurs, et tout cela en même temps.

VANESSA : Tout cela en même temps.

ADAMUS : Tout cela en même temps.

VANESSA : Et il y a un ajustement.

ADAMUS : Oui.

VANESSA : Vous savez, je n'arrête pas de me rappeler que je suis simplement en train de 
m'adapter, de m’ajuster.

ADAMUS : Ouais. Et c'est plus qu'un ajustement. C'est une transformation totale. Au pas-
sage, la bonne réponse à cette question, "À quel point, sur une échelle de un à dix, votre vie 
est-elle gracieuse?" c’est « De zéro à dix. C’est toutes les valeurs, et toutes en même 
temps. » Tout est en train de changer, de se transformer. Oui.

VANESSA : Ouais.

ADAMUS : D'accord. Une de plus – merci – une réponse de plus sur les perturbations.

LINDA : Ok. Je vais choisir un jeune. Un nouveau-venu. Lequel d'entre vous - vous décidez 
(en faisant référence à Lucca et Christina assis devant).

ADAMUS : Ah !

LINDA : (Lucca attrape le micro). Oh! Il le veut (elle rit).

ADAMUS : Oh, ouais !

LINDA : Vous l'avez choisi.

LUCCA : Salut.

ADAMUS : Salut. Bienvenue. Heureux que vous soyez là.

LUCCA : Merci.

ADAMUS : Ouais.

LUCCA : Donc, je pense qu'une grosse perturbation et je vois ça surtout chez mes amis et les 
gens autour de moi, c’est qu’ils sont habitués à faire des choses avec beaucoup de gravité et à 
obtenir de l'énergie de cette façon. Mais après la Croix du Ciel, il semble qu'il y ait un autre 
chemin qu'ils peuvent choisir, et je ne sais pas, je pense qu'ils en ont assez.

ADAMUS : Oui.
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LUCCA: Alors, je les regarde et je leur dis: "Ouvrez simplement les yeux, vous savez, voyez 
simplement l'autre chemin qui est juste devant vous." Mais ils insistent là-dessus et je pense 
qu'ils continueront d'insister là-dessus, sur cette façon de faire. Alors, oui, je pense que ça va 
prendre du temps.

ADAMUS : Voyez-vous, par exemple à l'échelle mondiale, quelque chose de particulier se 
produire à la suite de la perturbation, et si oui, quoi ?

LUCCA : Oui, je pense que c’est en train de se démocratiser davantage à l'échelle internatio-
nale. Je vois vraiment un potentiel pour de nouveaux systèmes monétaires et des gens qui de-
viendront fous.

ADAMUS : Les gens qui deviendront fous (Adamus rit). Bien. Ouais. Ils vont devenir vrai-
ment fous.

LUCCA : Ouais.

ADAMUS : Bien. Merci. Donc, personne n’a tapé dans le mille, n’a donné la réponse exacte, 
mais c’est vous (Tracy) qui vous en êtes approchée le plus, et donc vous obtenez les 100 dol-
lars. Oui, mm-hmm, pour vous.

LINDA : Ah.

ADAMUS : Ouais, ouais. Ouais. Et donc, vous nous parliez des perturbations en ce moment, 
en disant...

LINDA : Voulez-vous que je les lui donne ?

ADAMUS : Ouais. Oui s'il vous plaît. Oui. Oui. Oui. Je pense qu'elle apprécierait ça.

 
Les effets de la lumière

[Tracy était] La plus proche (de la bonne réponse), parce que vous disiez qu'il y a tout ce fac-
teur de la lumière en ce moment sur la planète, et c'est vraiment cela qui est en train de trans-
former les choses. Et je vous demande de vraiment ressentir cela. Il est facile de trop y penser,
mais ce qui se passe en ce moment, c'est que la lumière qui arrive à la suite de la Croix du 
Ciel, de l'Apocalypse, est en train de modifier la nature même de la réalité elle-même. Elle est
en train de transformer, de modifier tout sur la planète. Et Cauldre en a parlé un peu dans un 
de ses articles et j'en ai parlé lors d'un récent Keahak.

Quand la lumière change, se modifie sur cette planète – et n’y pensez pas en termes de vo-
lume de lumière, mais en termes de luminosité, de lueur, d'expansion de la lumière – quand 
elle arrive, cela affecte la matière. Cela affecte les particules, et cela affecte également les 
pensées. Soudain, il y a plus de luminosité. Soudain, il y a plus de lumière disponible, lumière
qui n'est essentiellement que de l'énergie, qui arrive, et c'est cela qui crée une énorme force 
perturbatrice, force apposée sur le statu quo, sur la façon dont les choses se produisent sur la 
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planète depuis très longtemps. Et cela peut devenir très, très perturbateur. Cela peut faire ex-
ploser les choses.

Ce que vous avez actuellement, c'est que la physique de la planète est en quelque sorte main-
tenue ensemble, en cohésion, mais de manière fragile. Les choses sont maintenues ensemble, 
en cohésion, principalement par la gravité, mais aussi par les éléments du temps, de l'espace et
par l'électromagnétisme. Mais c'est surtout la gravité. Et la gravité n'est pas seulement ce que 
vous considérez comme la chose physique des objets qui tombent au sol. La gravité, c’est ce 
qui maintient en cohésion la réalité ou, plutôt, les illusions.

Vous injectez plus de lumière là-dedans, parce qu'il y a suffisamment d'êtres dans cette gravi-
té – vous ici sur la planète – suffisamment d'êtres qui se sont ouverts à plus de conscience, et 
cela commence à faire se transformer toute chose. C'est une force perturbatrice, de disruption.

La lumière qui pénètre dans cette réalité, elle commence – et, encore une fois, n’y pensez pas 
en termes d’une lumière qui serait plus rapide ou plus énorme, mais juste qui aurait plus de 
lueur, de brillance – elle perturbe toute chose sur son chemin. Et c'est pourquoi j'ai commencé
par vous dire que la Croix du Ciel a été assez gracieuse, jusqu'à présent en tout cas. Assez gra-
cieuse. Les choses auraient pu vraiment exploser. Ou – c'est une situation en « et/ou » – cela 
aurait pu faire exploser les choses du fait ou à cause de la nature fragile de la façon dont cette 
réalité est maintenue en cohésion, ou cela aurait pu faire que tout se bloque. Vous savez, cela 
aurait pu être presque comme un choc pour le système. Cela aurait vraiment pu faire se figer 
les choses et les bloquer. Vous savez ce que c'est quand vous avez une situation émotionnelle 
dans votre vie, et parfois ça se fige et ça finit par rester coincé ou bloqué dans votre corps, et 
alors vous devez passer des années en thérapie et in fine, vous arrivez au Crimson Circle pour 
lâcher prise là-dessus (quelques rires). C'est un peu ce qui est en train de se passer sur la pla-
nète en ce moment.

Depuis le début de l'Apocalypse, c'est plutôt calme. Mais nous avons cet élément de lumière 
qui arrive. Encore une fois, j'en ai parlé récemment à Keahak, du fait que la réalité est créée 
par la différence entre… – il n'y a pas de bon terme pour cela, de bon terme humain – mais 
appelons cela simplement la différence en termes de vitesse entre la lumière naturelle de 
l'âme, de la conscience, et puis la lumière qui arrive dans une réalité comme celle-ci. Elles 
proviennent du même rayon, mais l'une descend en quelque sorte pour plonger dans l'expé-
rience ; et désormais vous avez une différence dans – je vais appeler cela la vitesse, mais ce 
n'est pas vraiment cela – la vitesse de la lumière, et cette différence dans la vitesse de la lu-
mière crée la gravité, qui crée finalement ensuite des particules et même les pensées ont une 
gravité en elles. Et donc, nous sommes dans cette zone, cette zone intermédiaire, entre-deux, 
avec la claire lumière qui est constamment présente, mais qui –chwwwh ! – traverse en 
quelque sorte cette réalité, et puis la lumière qui plonge pour créer cette réalité – ou illusion, si
vous voulez. C’est cela qui est en train de se transformer. Ce rayon particulier est en train de 
se modifier.

Et donc, cela va tout changer sur la planète, et c'est vraiment de cela qu'il s'agit dans ou avec 
l'Apocalypse. Quand ce rayon de lumière se transforme, en partie grâce aux humains sur la 
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planète qui ont amené plus de conscience dans leur être, cela crée un aimant/ attractant diffé-
rent, pourrait-on dire, ou un ancrage différent pour cette lumière.

Et donc, tout est en train d’être perturbé en ce moment, et vous n’en voyez pas grand-chose 
dans le monde extérieur pour le moment. Vous ressentez beaucoup de choses en vous-même, 
parce que pour une grande part, cela se passe en profondeur, à des niveaux profonds en 
vous. La plupart des gens n'en sont même pas conscients. La plupart des gens n'en seront pas 
conscients avant longtemps, à part qu'ils vont commencer à observer des choses très étranges 
se produire.

Maintenant, quand je dis "étrange", l'économie, ce n'est pas vraiment cela qui sera étrange, 
même si l'économie connaitra des hauts et des bas. Je parle de choses vraiment étranges qui 
iront au-delà de ce que les humains auraient pu imaginer il y a cinq ou dix ans. Des choses 
vraiment étranges, en particulier, vous avez une bonne chance de voir des lumières vraiment 
étranges dans le ciel que personne ne pourra comprendre. Et les gens émettront beaucoup de 
théories à ce sujet, "C'est un événement météorologique, ça a quelque chose à voir avec le ma-
gnétisme de la Terre qui se transforme ou quelque chose comme ça", mais personne ne com-
prendra vraiment ce qui se passe. Des lumières étranges, qui seront vues par beaucoup de 
gens, des lumières très étranges. Et puis on dira que ce sont des extraterrestres, mais vous 
pourrez leur dire que je vous ai dit que les extraterrestres sont bannis de la Terre actuelle-
ment. Et des choses étranges se produiront que personne ne pourra vraiment expliquer ou 
identifier.

C’est ce genre de choses-là qui va se produire, et cela perturbera beaucoup d'autres choses 
dans l’intervalle, plutôt des choses traditionnelles auxquelles vous pourriez penser. Cela per-
turbera tout, depuis la politique jusqu’au domaine financier – ce sont les domaines les plus 
évidents – et ce sera très, très perturbateur pour le mental humain, le mental humain en géné-
ral. Les gens ne comprendront pas ce qui se passe. Beaucoup d'entre eux ressentiront quelque 
chose, mais ne sauront pas ce qui se passe, et ils penseront devenir fous. Ils penseront devenir 
cinglés. Bon, nous en avons parlé par le passé, mais il y aura ce tout nouvel élément de folie 
sur la planète et les gens agiront de manière très étrange.

Bien, rapportons cela à vous – les forces perturbatrices dans votre vie – et cela se produit 
quand cette lumière arrive et active ou commence à remplir tout l'espace entre les particules et
les pensées. Et nous ferons un merabh dans quelques minutes à ce sujet.

Quoi que vous traversiez en ce moment dans votre vie, c’est du « un à dix » au niveau de la 
grâce. C'est du « un à dix » en termes de bons jours, de mauvais jours. Toutes les valeurs se 
produisent toutes, et elles commencent toutes à se mélanger, se confondre. Et vous pouvez si-
multanément vous sentir très, très bien et très, très mal tout cela ensemble, et la chose à retenir
c’est que c'est juste une perturbation qui se produit, mais une perturbation que vous avez de-
mandée, parce que vous souhaitiez des changements en vous-mêmes. Et si la planète se trans-
forme également, qu'il en soit ainsi (ainsi soit-il), mais vous souhaitiez ces changements en 
vous-mêmes.
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Il y a très longtemps, Tobias, et ensuite moi je l’ai repris à mon compte, nous avons commen-
cé à vous parler de passion. Vous savez, l'une des choses les plus difficiles à propos de l'éveil,
c’est que vos anciennes passions disparaissent et tout vous parait vide. Il n'y a plus rien 
là. Votre passion s’est juste… – pourquoi se lever le matin ? Ce qui est en train de se passer 
en ce moment après la Croix du Ciel, c'est que la passion revient, mais elle est très diffé-
rente. La passion, ce n'est pas seulement pour des choses comme faire la cuisine, mais cette 
passion-là pourrait remonter à la surface, ou peindre ou aider d'autres humains, ou quoi que ce
soit.

La nouvelle passion, c’est simplement de laisser briller votre lumière. C'est tout. C'est tout. Et 
certains d'entre vous peuvent penser, "Eh bien, c'est un peu ennuyeux." Pas du tout. Cette pas-
sion-là est est en train de revenir à présent, et alors qu'avant, cela aurait pu n’être qu’une jolie 
pensée que de vous dire : « Je veux juste être là sur la planète à faire briller ma lumière », dé-
sormais c'est en fait très faisable et très approprié. Cette lumière de l'Apocalypse est ici. Main-
tenant, vous pouvez réellement le faire, et alors que vous le ferez – c'est le retour du banc – 
alors que vous ferez du banc de manière consciente, vous éprouverez une sensation renouve-
lée en vous, à ressentir que c'est exactement ce que vous êtes venu faire ici.

Vous avez ce facteur de ce que j'appelle la Nouvelle Lumière qui est en train de se pro-
duire. Vous avez aussi le facteur qui fait qu’in fine, la conscience et l'énergie vont fusionner, 
se retrouver ensemble. C'est pour cela que vous êtes venus ici, et c'est cela la passion que cer-
tains d'entre vous ont déjà ressentie, la passion que vous continuerez à ressentir. Alors, quand 
vous vous poserez cette question, « Pourquoi suis-je ici sur la planète ? Pourquoi devrais-je y 
rester ? » C'est exactement pour cela, pour laisser cette passion de la lumière commencer à se 
manifester.

Prenons une profonde respiration avec ça.

Il y a tellement de choses qui sont en train de se produire en termes de physique sur la planète 
actuellement, dont la plupart des gens ne sont pas conscients. Le fait est que vous êtes en train
de créer cette nouvelle physique. La physique de la lumière sur la planète, et comment elle 
fonctionne véritablement, comment elle affecte toute la réalité. Et encore une fois, ainsi que je
vous en ai parlé dans certains de nos récents rassemblements, la compréhension nouvelle…, la
métaphysique de la lumière va bien au-delà de tout ce qui a jamais été suggéré ou discuté par 
les physiciens ou même par les physiciens quantiques. C’est la différence de vitesse de la lu-
mière qui crée la réalité. Si vous voulez transformer la réalité, vous…– et, encore une fois, ce 
n’est pas la vitesse. Il n’y a pas de terme humain adéquat pour dire cela, alors nous dirons 
simplement qu’il s’agit de la luminosité de la lumière. La différence entre la luminosité de la 
lumière à son niveau le plus pur et à ce que vous qualifieriez de niveau matériel, c’est cela qui
crée la réalité. Et désormais, vous avez accès à plus de luminosité dans cette réalité-ci, à ce ni-
veau-ci ; alors imaginez ce que cela peut faire, créer. Imaginez ce que cette luminosité est en 
train de créer en vous, à l’intérieur de vous, en ce moment même. 

La période de calme ici après la Croix du Ciel est une espèce de bénédiction parce qu'elle per-
met à cette lumière de vraiment pénétrer et remplir tous ces espaces.
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L'obscurité

L'une des grandes idées fausses qui existent sur la planète – et l’une des plus grandes décep-
tions aussi, à mon avis – c’est le manque de compréhension de l’obscurité, des ténèbres. Et 
tout, depuis les religions qui combattent toujours les forces obscures, et ils ont même créé Sa-
tan et cet être diabolique pour donner un visage, pour donner une humanité à l'obscurité. C'est 
une bataille, "Nous allons anéantir les ténèbres", et les ténèbres, l’obscurité, c’est le mal et le 
mauvais.

Tobias vous l'a dit il y a de nombreuses années ( ici), "Les ténèbres sont simplement votre di-
vinité", qui attendent d'être remplies de lumière. L'obscurité, le vide, le néant, c’est simple-
ment votre énergie dans un état neutre qui attend d'être activée. C'est tout ce que c'est. Mais 
les humains en ont fait le méchant, la goule, le diable et "Nous allons nous battre contre 
ça". Et puis, pour rendre les choses encore pires, le New Age s'en est emparé : « Nous 
sommes des travailleurs de la lumière et nous allons porter nos épées. Et nous allons appeler 
l'Archange Michael, et nous allons mettre une raclée à l'obscurité, et nous allons faire briller 
notre lumière partout. » Eh bien, ce n'est pas une véritable lumière qu'ils pensent qu’ils sont 
en train de faire briller. C'est une espèce de fausse énergie « bienfaisante ». Ils n'avaient au-
cune idée de ce qu'était l'obscurité. Il n'existe pas d’obscurité ! Il n'existe pas d’obscurité telle 
que proposée par les religions et par le New Age et les autres, telle que cette chose à com-
battre. L’obscurité, c'est simplement quelque chose qui attend la lumière, le bon mo-
ment. C'est tout ce que c'est.

C’est une véritable honte que la population mondiale, l'humanité, ait considéré les ténèbres 
comme une force maléfique, comme une force extérieure. Tout ce qu'ils ont fait (en faisant 
cela), c'est s’entretuer. Tout ce qu'ils ont fait (en faisant cela), c'est prendre cette épée et se 
poignarder eux-mêmes avec.

Dans la métaphysique avancée à laquelle nous avons affaire, la compréhension de la lumière –
et la lumière, c’est simplement l’énergie qui est dans un état dormant, l’énergie qui est sur le 
point d’être appelée ou activée en vue d’effectuer un service conscient. C'est tout ce que 
c'est. Et la lumière est là, présente en permanence. La lumière de votre âme n'est jamais ab-
sente, non-présente, mais vous pouvez vivre dans l'illusion qu'elle n'est pas là. Ou vous pou-
vez accepter une certaine quantité d’un rayon de cette lumière pour contribuer à créer cette 
réalité, mais après vous pouvez aussi facilement la transformer, simplement pourrait-on dire 
en permettant plus de luminosité à la lumière qui arrive, qui pénètre. Mais revenons à notre 
sujet.

C’est une véritable honte que les humains aient cru pendant si longtemps que l'obscurité est 
mauvaise, qu'il existe une force maléfique. Il n'y en a pas. Cela a été un jeu magnifique, je 
crois, pendant un certain temps, mais il n'y en a pas. Il n'existe pas de force opposée à votre 
âme. Vous pouvez, l’âme peut avoir de nombreuses expériences différentes. Vous pouvez 
avoir une vie amusante ou une vie triste, une vie abondante ou pas abondante. Mais dans la 
métaphysique dont nous parlons à présent, nous allons au-delà de l’ancien concept (du bien et 
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du mal). Et la force perturbatrice, la force de disruption présente sur la planète actuellement, 
c’est cette nouvelle compréhension de la lumière et de l'obscurité. La compréhension que 
c’est la différence dans les vitesses de la lumière qui crée la réalité, et qu’en fin de compte, 
grâce à l'Apocalypse, cette lumière peut pénétrer au sens propre et facilement transformer la 
réalité. Facilement.

 
Mettre fin aux batailles

Maintenant, je vais lancer un défi aux Shaumbra ici présents, et ce défi durera, disons, jusqu'à 
la fin de l'année, et ensuite nous y reviendrons pour observer ce qu’il en est. Mais le défi est 
assez simple.

Vous avez passé toute votre vie et toute vos vies passées à combattre des choses. Vous tous 
avez porté une épée physique ou métaphorique avec vous. Vous avez passé toute votre vie au 
combat, à batailler de nombreuses et différentes manières. Vous étiez au sens propre au com-
bat, à lutter, batailler – nombre d'entre vous se sont battus pour des forces religieuses, beau-
coup d'entre vous ont combattu dans des armées pour des pays – mais la plupart de vos com-
bats se sont déroulés au quotidien, dans votre vie quotidienne, à essayer d'obtenir des choses 
pour votre vie, à travailler très dur pour essayer d’accomplir quelque chose. Vous êtes un ma-
gnifique porteur d'épée. Déposez-la. Déposez-la.

Vous utilisez votre force et votre énergie, "Je vais y aller et je vais y arriver!" Arrêtez cela pu-
tain ! Sérieusement, laissez tomber cela. Vous avez tellement l'habitude de travailler dur, de 
vous battre dur, de lutter pour des choses, et ensuite quand vous accédez à une espèce d'ac-
complissement, que vous obtenez quelque chose, vous en êtes très fier : « Je suis un guerrier 
coriace. Je suis un battant. Je peux y arriver. Je peux me frayer par la force un chemin à tra-
vers toutes ces énergies. Je vais me frayer un chemin en luttant contre ces énergies ». Ensuite, 
vous gagnez quelques petites batailles, je veux dire, de toutes petites batailles, et vous pensez 
que vous êtes un grand guerrier contre l'énergie ? Non. Non, plus maintenant.

Bien sûr, ce n'est pas seulement vous. C'est ainsi que le monde fonctionne. C'est ce que font 
les gens, "Je dois travailler pour ça, me battre pour ça, lutter pour ça, surmonter des 
choses." Et alors vous devenez vraiment fiers de vous, "Regarde ce que j'ai surmonté dans ma 
vie. Regarde mes problèmes personnels et mes problèmes émotionnels, mes problèmes pro-
fessionnels. J'ai fait tous ces trucs en me battant pour ça. » C’est terminé. Tout cela est termi-
né. Et ce sera quelque chose de difficile, parce que c'est comme ça que vous êtes habitués à 
faire les choses ; c'est comme cela que la planète entière est habituée à faire les choses.

Votre défi, c’est d'arrêter les batailles. Arrêtez les combats. Arrêtez tout le travail acharné. Ar-
rêtez de penser que tout doit être très dur et très rigoureux, et désormais recevez.

J'en ai parlé de cent manières différentes : « L'énergie sert le Maître. »  « Laissez l'énergie 
vous servir. »  Je vais maintenant le dire de cette façon, « À présent, recevez . »
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Tout est là. Tout est dans la lumière qui arrive avec l'Apocalypse. C’est là pour votre 
corps. Ne combattez plus votre corps désormais, et vous êtes encore nombreux à le 
faire. Vous avez un petit bobo quelque part et vous le combattez mentalement. Vous vous 
dites : « Je vais surmonter ça. Je suis fort. Je vais – penser positif. » Vous ne faites que vous 
battre. C'est tout.

« J'ai des problèmes d'abondance. Oh! Je dois travailler dur, et je dois – qu'est-ce que je fais 
d’incorrect, où est-ce que je merde ? Je vois d'autres personnes et elles travaillent vraiment 
dur et elles sont abondantes. Peut-être que je ne travaille pas assez dur. Peut-être que je ne 
suis pas assez intelligent. »  Ça, c'est une bataille. "Je ne suis pas assez intelligent." Ça, c'est 
une bataille. "Je ne connais pas les trucs, les astuces." Ça, c'est une bataille. Il s’agit de faire 
une seule chose, très simple : recevoir.

Maintenant, ce sera peut-être cela le plus gros changement qui résultera de l'Apoca-
lypse. Vous avez été plutôt dans la grâce, surtout jusqu'à maintenant, à ce sujet ; au sujet des 
perturbations à des niveaux majeurs. Mais je vois chez les Shaumbra que vous vous battez 
toujours, "Je vais prendre cette lumière et je vais me débarrasser de tous mes problèmes, les 
faire déguerpir et je vais surmonter mes maux physiques." Non.

Ceci dit, le plus dur, c’est que c'est enraciné en vous et chez les humains, le fait que d'une ma-
nière ou d'une autre vous deviez travailler et faire votre chemin à la dure à travers les énergies
; qu’en quelque sorte, vous deviez vous donner du mal, faire des efforts. Vous devez être soit 
intelligents, soit durs à la tâche, travailleurs, soit beaux, l'un des trois, pour surmonter les 
choses. La vie devient une succession permanente de ces obstacles que vous essayez de sur-
monter. Et vous devenez assez bons parfois, de temps en temps, à surmonter les obstacles, et 
alors vous pensez : « Oh, tu vois, j’ai réussi. Je suis un Maître, parce que je peux surmonter 
les obstacles. »

Si vous étiez un Maître, il n'y aurait aucun obstacle devant vous, d’abord. Aucun. C'est cela le
défi pour chacun d'entre vous. De devenir un récepteur de votre propre lumière. Ne forcez 
plus. Ne vous battez plus.

Là, je suis en train d’avoir une petite discussion / dispute avec Cauldre. Il est très drôle (Ada-
mus rit). Il est en train de me dire, « Est-ce que cela veut dire que je dois juste poser mon cul 
là sur le canapé toute la journée et jouer à des jeux vidéo ? » Si tu veux. Mais vous découvri-
rez que (en recevant votre lumière) la vie deviendra amusante. Pourquoi alors voudriez-vous 
vous isoler, rester à part, en restant assis le cul posé sur votre canapé à jouer à des jeux vidéo, 
quand vous avez votre vie pleine et entière désormais et qu’elle n’est plus un champ de ba-
taille ? Pourquoi les gens feraient ce genre de choses ? C’est une bataille! Vous jouez à des 
jeux vidéo. C’est juste une autre bataille. C’est une bataille menée dans la réalité virtuelle. 
Vous vous battez contre d’autres personnes, pas vrai ? Je n’ai jamais joué à un jeu vidéo, et je 
ne le désire pas, mais existe-t-il un jeu vidéo dont l’objet serait de simplement revenir à la fu-
sion avec vous-même, la fusion du masculin-féminin (quelques rires), Adam et Isis qui re-
viennent l’un vers l’autre, et ensuite où vous permettez à toute la lumière de pénétrer dans 
votre vie et où vous accédez à la Réalisation vous permettant d’aller au-delà, dans les autres 
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royaumes, en restant pourtant très ancré ici-bas sur cette planète ? Existe-t-il un jeu vidéo qui 
s’intitulerait « Je suis illuminé » ? J’en doute! Même en jouant à un jeu vidéo et en restant as-
sis le cul posé toute la journée à jouer à des jeux vidéo, vous êtes en train de vous battre, en 
train d’essayer de surmonter quelque chose.

Le défi pour chacun d'entre vous, vous tous à présent, c’est de devenir des récepteurs, de lais-
ser quoi que ce soit venir à vous dans votre vie, de passer outre et dépasser la bataille que 
vous menez avec l'abondance. Et c'est tout ce que vous faites, vous la combattez. Vous savez, 
c'est assez amusant, je crois, jusqu'à un certain point. Mais ensuite, pourquoi ne pas simple-
ment la recevoir ? Pourquoi ne pas simplement – et c'est aussi simple que cela. Vous êtes – ce 
plan – ... (Adamus rit et soupire)

Vous, vous tous, êtes les métaphysiciens de cette planète. Vous l’êtes. La planète, l'autre hu-
manité compte sur vous. Vous êtes en train de créer une nouvelle physique, et maintenant le 
défi est de taille : Arrêtez de vous battre. Si vous vous battez contre quoi que ce soit , arrê-
tez. Prenez une profonde respiration. C'est une vieille habitude. C'est une habitude bien an-
crée.

La lumière n'a pas besoin de combattre la lumière. La lumière n'a pas besoin de combattre 
l'obscurité, pas du tout.

Elle n'a pas besoin de surmonter quoi que ce soit. Il s’agit simplement de la recevoir. C'est 
tout.

Ce sera un défi de faire cela, d'arrêter de lutter contre les choses – en vous-mêmes d'abord, et 
ensuite avec les autres, mais commencez par vous-mêmes – et de recevoir. Et puis vous allez 
essayer cela et vous reviendrez instantanément au combat, "Eh bien, je dois travailler dur pour
recevoir." Non (Adamus rit). Non, ce n'est pas comme ça que ça marche. Le Maître permet à 
la luminosité de la lumière de modifier la nature de la réalité dans sa vie, et alors tout le reste 
change, se transforme.

L'ancien paradigme sur cette planète du travail-combat-travail-combat-travail-combat - avec 
peut-être ensuite une petite fête avant de revenir au travail-combat-travail-combat - c'est ter-
miné. C'en est fini. C'est peut-être cela l'une des plus grosses superpositions et l’une des plus 
grosses imperfections de la conscience de masse, et il est temps que cela change. Et ça com-
mencera par vous.

J'ai eu cette discussion avec certains des autres Maîtres Ascensionnés. Je leur ai dit ce que 
nous allions faire, et ils ont ri, ri et ri. Ils m’ont dit : « Adamus, tu dois fumer quelque chose 
là-bas dans le Colorado, parce que ça n'arrivera tout simplement pas sur la planète. »

Je suis totalement en désaccord avec cela. Je ne suis pas d'accord parce que (a) vous êtes des 
métaphysiciens. Vous étiez des Travailleurs des Royaumes. Vous êtes les seuls ici sur la pla-
nète. Même si vous n’avez pas été un Travailleur des Royaumes, vous avez fait le travail inté-
rieur qui était nécessaire pour que tout cela se produise. Et maintenant, la prochaine étape – 
c'est une étape importante – plus de bataille. Il s’agit de recevoir.
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Ressentez à quoi cela ressemble pendant un instant dans ce magnifique espace sûr. De simple-
ment recevoir votre lumière. Pas quelque chose qui serait à l’extérieur là-bas. Juste votre lu-
mière. Sans essayer de surmonter des obstacles, sans essayer de mettre en place des situations 
pour vous-même afin de pouvoir essayer de surmonter quelque chose, et vous êtes nombreux 
à le faire.

Vous êtes si nombreux à le faire. Pourquoi faites-vous cela? Pourquoi mettez-vous en place 
des situations afin d’être uniquement capables de surmonter quelque chose? Pfft  ! Afin de 
pouvoir le surmonter ! Vous souhaitez voir combien le prochain obstacle peut être difficile, et 
quand vous le surmonterez, après être tombé vingt fois et avoir failli vous tuer, vous mettrez 
l'obstacle encore plus haut, à un niveau de difficulté encore plus haut.

Mettons fin à ce vieux, vieux paradigme sur la planète et recevez votre lumière – c'est aussi 
simple que cela – dans votre corps, dans chaque cellule. Recevez cette lumière dans votre 
conscience, dans vos pensées. Ne vous souciez pas des détails, parce qu’ils prendront soin 
d'eux-mêmes. Ne vous inquiétez pas, "Comment vais-je obtenir mon abondance?" Oubliez 
l'abondance. Oubliez le manque d'abondance. Laissez ce mot sortir de votre vocabu-
laire. Maintenant, il s'agit simplement de recevoir. Il s’agit juste de recevoir la luminosité de 
votre propre lumière.

Ce faisant, vous modifierez la dynamique de la pure lumière de votre âme et ensuite du rayon 
de lumière qui pénétrera ce plan pour créer cette réalité-ci, vous modifierez cette luminosité et
cela changera, transformera la nature de la réalité. Boom! Ça y est. C'est tout. Vous n'avez pas
besoin d’y travailler. Vous n'avez pas à le terrasser. Il n'y a plus rien à combattre désor-
mais. Pas même vos propres émotions ou vos déséquilibres émotionnels. Et, bon Dieu, vous 
combattez votre mental, vos pensées, vos vieux souvenirs.

Déposez vos épées. Déposez vos trucs. Abandonnez tout désir de voir si vous pouvez franchir 
un plus grand obstacle.

Ce que vous pouvez faire en vous laissant désormais recevoir votre lumière transformera le 
monde. Cela doit bien commencer quelque part, et j'ai dit aux autres Maîtres Ascensionnés « 
Nous allons commencer cela. Nous allons commencer ici-même, aujourd'hui-même. Vous 
pourrez tous essayer de nous rattraper plus tard, mais nous, nous allons commencer cela.

C'est cela le défi qui s'adresse à vous tous : recevoir. C'est tout. En un seul mot : recevoir.

Je ne veux pas que vous preniez ce mot et écriviez de longues thèses à ce sujet ou écriviez ces
procédures complexes (qui expliquent comment le mettre en application). Prenez une pro-
fonde respiration et recevez. Vous savez déjà ce que vous êtes en train de recevoir. Vous 
n'avez même pas besoin d'y penser dans votre mental. Vous n'avez pas à lutter contre tout ce 
qui pourrait se mettre en travers de votre chemin, aucun obstacle, parce que dans le véritable 
recevoir, il n'y a aucun obstacle . Vous n'avez pas à y travailler. Si vous vous rendez compte 
que vous travaillez à recevoir, arrêtez. Vous venez de passer en mode combat. Arrêtez et rece-
vez tout simplement.
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Maintenant que nous sommes dans l'Apocalypse, nous allons passer à la pratique à ce su-
jet. Nous allons commencer à modifier une très vieille habitude enracinée en vous et dans la 
conscience humaine, afin que la vie ne consiste plus qu’à recevoir.

Prenons une bonne et profonde respiration là-dessus. Une bonne respiration profonde.

Vous avez travaillé très dur en tant que Travailleurs des Royaumes, en tant que Travailleurs 
de la Terre, si sacrément dur sur tant de choses. À présent, nous avons cette nouvelle variable,
ce nouvel élément disponible immédiatement après la Croix du Ciel. C'est une Nouvelle Lu-
mière, et elle est là pour vous. Commençons à l'utiliser en mettant fin aux batailles.

 
Recevez la Lumière – Merabh

Alors, sur ce, mettons de la musique pour notre merabh du jour.

(la musique commence)

Prenez une bonne respiration profonde et ressentez simplement l'énergie. Où que vous soyez 
en ce moment, ressentez simplement l'énergie ici dans la pièce.

(pause)

La lumière est là. Maintenant, recevez.

(pause)

C'est très simple. Si simple.

Maintenant, dans ce merabh, nous allons laisser cette lumière commencer à pénétrer et rem-
plir ce que vous appelez le vide, l'obscurité, l'espace. C'est votre lumière.

Cet espace, cette obscurité, c’est simplement votre énergie – c'est tout – qui est juste là à at-
tendre. À attendre jusqu'à maintenant.

Elle arrrive très gracieusement afin de ne pas vous submerger, parce que si elle se déversait 
simplement en un instant, cela vous causerait beaucoup de débordements. Et donc, considérez
tout simplement qu’elle arrive à vous de manière parfaite.

(pause)

Prenez une profonde respiration.

Cette réalité-ci est, eh bien, elle est composée de ce que certains appellent la matière. La ma-
tière n'est que de la lumière ou de l'énergie très condensée, concentrée. Elle prend la forme, la 
forme d'un atome. L'atome a de nombreux composants – des électrons, des neutrons et autres 
– et ils tournent autour de lui. Le fait est qu'en réalité, ils ne tournent pas du tout. C'est juste 
de la lumière condensée, concentrée. Il semble qu’ils tournent.
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C'est assez intéressant. L'apparence de cette rotation est vraiment due à l'effet de la force de 
gravité sur la lumière elle-même, qui se fait maintenant passer pour des particules, qui joue à 
être des particules. Elle n'est pas vraiment en train de tourner, elle est juste condensée, 
concentrée. Mais il semble qu’elle tourne – selon les scientifiques, les physiciens – mais ce 
n'est pas le cas.

Même les pensées sont…, elles sont un peu comme la matière, en un sens. Elles ressemblent 
plus à des ondes. C'est juste de la lumière ou de l'énergie condensée, concentrée.

J'aime penser à toutes vos pensées – vos souvenirs, votre passé – j'aime y penser parce que ce 
sont juste des espèces de bulles en train de flotter tout autour. Et, vous savez, entre toutes ces 
bulles et entre tous les atomes, toute chose, il y a énormément d'espace.

C'est quelque chose qui est communément accepté en science et en physique. Il y a beaucoup 
d'espace, beaucoup de néant.

C'est plutôt intéressant parce que vous ne pouvez en fait pas en mesurer la distance, vraiment 
pas, même entre les atomes. Mais il y a juste beaucoup d'espace. Entre vos pensées, il y a 
beaucoup de néant. Parfois dans vos pensées, il n'y a rien, hein.

Et, vous savez, je me suis toujours demandé pourquoi il n’y a pas plus d'humains qui se de-
mandent : « Eh bien, qu'est-ce qui siège là ? Quel est cet espace ? Est-ce une force ? Est-ce 
juste rien ? Est-ce juste l'obscurité dont nous ne comprenons tout simplement pas comment 
elle est créée, pourquoi elle est là ? Pourquoi y a-t-il de l'espace d’abord ? Qui a eu cette 
idée ? Pourquoi y a-t-il tout cet espace ? »

Les humains aiment remplir l'espace. Ils n'aiment pas le vide. Je ne sais pas pourquoi, mais ils
doivent remplir l'espace. Votre maison avec des meubles, un bric-à-brac. Les villes, vous de-
vez remplir cet espace, « Oh, il y a un terrain vide. Construisons quelque chose là". Mais 
pourtant, vous avez tout cet espace entre la matière, entre les pensées.

Très peu se sont jamais demandé : « Qu'est-ce que cet espace ? Qu'est-ce qu'on est censés en 
faire putain? » Le fait est que c'est votre divinité; c'est l'énergie qui est simplement là à at-
tendre.

Elle ne les maintient pas nécessairement en cohésion ensemble. Ce qui maintient cela en co-
hésion, ensemble, ce qui maintient toutes ces pensées et ces particules ensemble, en cohésion, 
c'est simplement la différence ou la variation entre ce que vous appelez la pure lumière de 
l'âme et la lumière que vous utilisez lorsque vous jouez à être humain.

Cette lumière-là commence à pénétrer à présent et à remplir l'espace. Elle ne se précipite pas 
d’un coup pour entrer, ce n’est pas comme si on ouvrait soudainement les portes du barrage et
que toute cette lumière arrivait en inondant et faisant tout déborder. Et cette lumière ne vient 
pas d'une seule direction. Elle ne vient ni d'en haut ni d'en bas.
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Ce serait comme d’avoir un variateur de lumière. Il commencerait lentement à éclairer cet es-
pace. C'est cela qui est en train de se produire en ce moment avec l'Apocalypse.

La lumière ne remplit pas cet espace de poussière de fée, de magie. Elle ne le remplit pas de 
sucettes, de trucs sirupeux. Elle le remplit simplement maintenant de lumière. Petit à petit.

Et ne vous précipitez pas. Non. Là, ne forcez pas. Recevez-la simplement. C'est tout. Rece-
vez-la simplement. Ce n'est pas une bataille. Ce n'est pas une course.

Ce n'est pas un événement chronométré. Vous la recevez juste. Et il y a tant de beauté et de 
majesté là-dedans.

(pause)

Vous voyez, les batailles sont terminées à présent.

Devoir conquérir ou être conquis, devoir faire des efforts et vous exténuer, ça c'est terminé.

Ici et maintenant, recevez simplement cette lumière. Elle commence à remplir tout cet espace.

(pause)

Vous observez simplement comment elle arrive très gracieusement.

Certains d'entre vous sont en train de penser : « Bon, maintenant, est-ce que cette lumière 
entre l'espace, va-t-elle me rapporter plus d'argent ? Va-t-elle améliorer la condition de mon 
corps ?" Arrêtez ça. Ça, c'est être très humain. Recevez simplement cette lumière.

Vous vous dites : « Eh bien, est-ce que ça va faire tourner davantage les atomes ? Est-ce que 
cela va rendre mes pensées plus propres, plus pures ? » Arrêtez ça. Vous êtes tellement sacré-
ment humains. Vous la recevez tout simplement.

(pause)

Il n'y a rien à surmonter ici. Il n'y a pas de maladie. Il n'y a pas de manque d'abondance ou 
quoi que ce soit. Il n'y a rien à surmonter. Tout cela, c'est un ancien jeu – un vieux jeu – et 
nous allons changer cela.

Tout est une question à présent de… – c'est aussi simple que cela le parait – de recevoir cette 
lumière dans des espaces qui étaient vides, vacants depuis très longtemps.

C'est cela le cœur de la maîtrise incarnée là. Recevoir sans objectif, sans agenda. Recevoir 
sans essayer d'affecter un résultat. Juste recevoir. C'est tout.

(pause plus longue)
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Je peux sentir les questions émanant de tant d'entre vous : « Est-ce que ça va me donner plus 
d'énergie ? Est-ce que ça va me donner plus de confiance? » Arrêtez ça. Voyez-vous, ça, c’est 
juste un combat, une bataille.

C'est presque comme si vous mendiiez cela. Vous savez, quand vous commencez à vous lan-
cer là-dedans - "Est-ce que ça va me rendre plus jeune, plus heureux?" – voyez-vous, vous 
créez, mettez en place un conflit. Vous mettez également en place une base de réalité, vous la 
créez. Ce serait comme de dire, n’est-ce pas, « Je suis un connard. Est-ce que ça va faire de 
moi une belle personne ? »

Ne créez pas ce conflit, ne le mettez pas en place. Recevez-la tout simplement.

Je sais, tout le monde souhaite avoir une meilleure vie humaine, mais je vais vous le dire tout 
de suite. Ce n'est pas de cela qu'il s'agit. Vous vous feriez beaucoup de tort en étant seulement
dans cette métaphysique en vue d’obtenir une vie humaine meilleure. Il y a tellement plus.

La maîtrise incarnée va bien au-delà de votre seule vie humaine. Elle concerne toute votre 
âme, s'étend bien au-delà de ce domaine humain.

Prenez une profondre respiration et s'il vous plaît, recevez cette lumière.

(pause)

C'est comme s'il y avait toujours eu cet océan de vide entre les particules, entre les pensées, 
entre ce que vous appelleriez les points de réalité ; juste un océan de néant qui n'attendait que 
cela, cette lumière.

Le Maître permet que ce soit très simple.

(pause)

Ce que nous faisons en ce moment, le fait de juste recevoir, c’est probablement l'une des 
choses les plus importantes que vous ferez dans votre vie. Recevoir cette lumière qui est dis-
ponible depuis la Croix du Ciel, la recevoir et la laisser commencer à illuminer cet espace.

Cet espace que l'on pourrait appeler votre divinité, votre propre énergie. Elle était simplement 
là en train d’attendre dans ce royaume-ci de vous servir.

(pause)

Vous n'avez rien d'autre à faire que de recevoir cela.

Je vous dis que – c'est une déclaration importante – vous n’avez rien d'autre à faire que de 
simplement recevoir votre lumière, parce qu'alors vous commencerez à obtenir une clarté in-
croyable sur ce qu'il faut en faire, une clarté incroyable sur votre propre passion, une clarté in-
croyable sur la façon dont ensuite cette lumière même vous servira.
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Prenons une bonne respiration profonde pour laisser cette lumière venir remplir ces espaces, 
ces espaces vides.

(pause)

Il n'y a jamais vraiment eu d'obscurité, n'est-ce pas ?

Intéressant de voir comme les humains ont ensuite transformé l’obscurité en mal, en mau-
vais. Ils ont sorti leurs épées et ont commencé à la combattre, en se pourfendant eux-mêmes 
en réalité.

(pause)

L'une des plus magnifiques transformations dans la conscience, dans le paradigme sur cette 
planète, ce sera cette nouvelle compréhension de l'obscurité.

Cela transformera énormément de choses. Pouvez-vous seulement imaginer si la conscience 
se transformait ne serait-ce que d’un seul degré en matière de pensée des gens à propos de 
l’obscurité, des ténèbres ?

(pause)

Imaginez simplement ce qui se passerait si vous permettiez une nouvelle conscience, une nou-
velle maturité à propos de cet immense vide qui est là, à simplement attendre la lumière.

Prenons une bonne respiration profonde.

(pause)

Il n’y a qu’un seul mot : Recevoir.

Cela revient à ce dont nous parlons depuis un moment, mais nous allons commencer à le vivre
à présent. Un Maître permet à l'énergie de le servir.

Un Maître, un Maître incarné, laisse sa lumière s’écouler, circuler dans les ténèbres, l’obscuri-
té, puis il la laisse le servir d'une toute nouvelle manière, une manière qui n'aurait pas pu être 
faite auparavant. Un Maître permet à cette lumière de circuler dans tous ces espaces, en trans-
formant la nature même de la réalité.

La réalité résulte d’une différence dans les vitesses de la lumière, ou en le disant peut-être 
mieux, d’une vitesse différente ou variable entre l'obscurité et la lumière. C'est cela qui crée la
réalité, et désormais vous avez la lumière qui remplit l'espace. Ça change tout.

(pause)

Prenons ensemble une bonne respiration profonde et recevons.

Amenez-la directement dans cette réalité.
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(pause)

Et donc, le défi pour tout le monde : plus de batailles, plus d'obstacles, plus de tests pour 
vous-même. Maintenant, laissez la lumière faire le travail.

(pause)

Prenons une bonne respiration profonde.

Et ceci, en soi, est très perturbateur, très disruptif, mais cela peut être très gracieux. C’est très 
perturbateur à l’égard des anciennes façons de faire les choses, anciennes façons de faire qui 
durent depuis des temps immémoriaux.

(fin de la musique)

Les anciennes façons d'aborder votre lever le matin, alors que vous enfilez vos sous-vête-
ments, votre chemise et votre pantalon, en vous demandant : "Comment vais-je me battre au-
jourd'hui?" Mais à présent, cela change. C'est une énorme, énorme perturbation, mais elle peut
être magnifique.

Alors, sur ce, prenons une profonde respiration tous ensemble, alors que nous terminons ce 
Shoud, en vous rappelant toujours, toujours, toujours que tout va bien dans toute la création.

Merci. Merci.
Traduit par: Catherine
Mis en ligne: Jean
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